

» PRESSE NATIONALE

Politique



ASSEMBLÉE NATIONALE : QUATRE PROJETS DE LOI, DONT CELUI SUR LA NATIONALITÉ, VOTÉS

Avant leurs vacances qui interviennent demain, vendredi 29 décembre, les députés se sont retrouvés, hier, mercredi 27 décembre 2023, en plénière. Ils avaient à statuer sur quatre projets des lois. Ces projets de loi ont été votés à l'unanimité des 209 députés présents à la séance. Il s'agit notamment de la loi modifiant la loi n°61-415 du 14 décembre 1961 portant code de la nationalité telle que modifiée par les lois n°72-852 du 21 décembre 1972, n°2004-662 du 17 décembre 2004 et n°2013-654 du 13 décembre 2013. A cela s'ajoute le projet de loi portant exercice de la médecine et celui portant organisation et fonctionnement de l'Ordre national des chirurgiens-dentistes de Côte d'Ivoire. La loi sur la nationalité, en son aspect relatif à l'acquisition de la nationalité par le mariage, a le plus retenu l'attention des élus de la Nation.

Economie



FÊTES DE FIN D'ANNÉE / POUR ASSURER LA QUALITÉ DES DENRÉES ANIMALES : SIDI TOURÉ ANNONCE LE RENFORCEMENT DU CONTRÔLE SANITAIRE SUR LES MARCHÉS ET DANS LES RESTAURANTS

Si les fêtes de fin d'année sont une période de forte consommation de denrées animales et d'origine animale, la sécurité des consommateurs de ces denrées ne doit pour autant pas être négligée en cette période. Aussi, le Ministère des Ressources animales et halieutiques entend-il tout mettre en œuvre pour assurer la qualité des denrées animales mises à la disposition des populations pendant cette période. Ainsi, le premier responsable de ce Ministère, Sidi Tiémoko Touré, a annoncé dans un communiqué en date du 26 décembre 2023, le renforcement du contrôle sanitaire dans tous les points de distribution et de transformation de ces denrées, ainsi que dans les établissements de restauration collective.

Société



SÉCURITÉ TRANSFRONTALIÈRE : VAGONDO INAUGURE LES POSTES DE TAKIKRO ET SOKO

Le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, gal Vagondo Diomandé, a procédé, ce mercredi 27 décembre, à l'inauguration des postes de police frontières de Soko (Nord-Est de la Côte d'Ivoire, département de Bondoukou) et de Takikro (Nord-Est de la Côte d'Ivoire, département de Koun-Fao), en présence de membres du Gouvernement, dont le ministre d'État, ministre de l'Agriculture, du Développement rural et des Productions vivrières, président du Conseil régional du Gontougo, Kobenan Kouassi Adjoumani. Ces postes frontières de Takikro et de Soko s'inscrivent dans le cadre de la réalisation de deux projets.

La ministre de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, Mariatou Koné, a procédé, le mercredi 27 janvier 2023, au lancement du concours régionalisé des Centres d'animation et de formation pédagogique (CAFOP), à la Direction des examens et concours (DECO), au Plateau. Et ce, en présence de son collègue N'Guessan Koffi, ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage. A cette occasion, elle a déploré l'absence répétée des enseignants, qui porte, selon elle, de graves préjudices à l'apprentissage au niveau de l'enseignement préscolaire et primaire.

Sport ↻

HÉBERGEMENT DES ÉQUIPES POUR LA CAN 2023 : L'HÔTEL PRÉSIDENT ET LE RANHÔTEL PRÊTS À ACCUEILLIR LEURS HÔTES

Le Vice-président de la République de Côte d'Ivoire, Tiémoko Meyliet Koné, et le Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, ont visité, le mardi 26 décembre 2023, les infrastructures de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) à Bouaké et Yamoussoukro. Au nombre de celles-ci, l'hôtel Président de Yamoussoukro et le Ranhôtel de Bouaké. Lors de ces visites, les deux personnalités ont marqué leur satisfaction quant à l'état des lieux, notamment dans ces réceptifs hôteliers. Entreprise en charge de la réhabilitation de ces établissements mythiques du tourisme ivoirien, Infragroup affirme avoir effectué des travaux minutieux afin de livrer aux équipes qui vont loger dans ces hôtels un confort au niveau de l'évènement. Il a par ailleurs assuré que ses équipes peuvent livrer ces deux réceptifs en bonne et due forme, le 13 janvier 2024.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE EXTRAORDINAIRE DE LA FIF : LE BUDGET DE L'EXERCICE 2024 ADOPTÉ

Le budget de la Fédération ivoirienne de football (FIF), au titre de l'année 2024, a été adopté, hier, mercredi 27 décembre 2023, à 98,87% des délégués présents au cours d'une Assemblée générale extraordinaire, à la Confédération générale des entreprises de Côte d'Ivoire (CGECI) à Abidjan-Plateau. Ce budget, estimé à 14,1 milliards FCFA, prend en compte les subventions (FIFA, CAF, État de Côte d'Ivoire), 4,2 milliards FCFA; les compétitions nationales et internationales, 3,4 milliards FCFA; le fonctionnement, 4,1 milliards FCFA; et les investissements, 1,8 milliards FCFA.

CAN 2023 : IDRIS DIALLO OFFRE DES TICKETS AUX CLUBS ET ASSOCIATIONS

La Coupe d'Afrique des Nations 2023 débute dans un peu plus de deux semaines. Afin d'impliquer tous les acteurs du football ivoirien, le président de la FIF, Idriss Diallo, a décidé d'offrir des tickets de matchs aux différents clubs et associations membres de la FIF. "Nous avons pris des dispositions pour que chacun des 85 membres des associations de la Fédération puissent participer à toutes les rencontres de la Côte d'Ivoire. Chaque membre, sans distinction de division, aura 3 billets. Un billet de la catégorie hospitalité, dont le prix oscillent entre 150 mille et 200 mille la place en fonction du match, destiné aux présidents, un billet catégorie 1 et un troisième billet de la catégorie 2", a expliqué Idriss Diallo.

Le Chef de l'État ivoirien, Alassane Ouattara, a procédé, ce mercredi 27 décembre 2023, à la signature de plusieurs décrets de nomination et opéré un léger remaniement du Gouvernement. Le président de la République a nommé M. Cissé Baongo, maire de Koumassi (Sud Abidjan) et secrétaire exécutif du RHDP (pouvoir), en qualité de ministre gouverneur du District autonome d'Abidjan, en remplacement du Premier ministre Robert Mambé.



VU SUR LE NET

Politique 



NOMINATION : CÉLESTIN SEREY DOH NOMMÉ MINISTRE DÉLÉGUÉ AUX AFFAIRES MARITIMES PAR OUATTARA, CE MERCREDI

Alassane Ouattara a procédé, ce mercredi 27 décembre 2023, à la nomination de Célestin Serey Doh, comme ministre délégué auprès du ministre des Transports, en charge des Affaires maritimes. Célestin Serey Doh est un homme politique ivoirien. Il est membre du Rassemblement des houphouëtistes pour la démocratie et la paix (RHDP). Il a été élu président du Conseil régional du Guémon en 2013, puis réélu en 2018. Sa nomination à la tête du Ministère délégué aux Affaires maritimes est une nouvelle étape dans sa carrière politique.



MASSÉRÉ TOURÉ ÉPOUSE KONÉ, 1RE FEMME SECRÉTAIRE GÉNÉRALE DE LA PRÉSIDENTE

La Côte d'Ivoire a sa première femme au poste de secrétaire générale de la Présidence. Née le 30 août 1974 à Abidjan, Mme Masséré Touré épouse Koné vient d'être nommée par le Président de la République, Alassane Ouattara, le 27 décembre 2023. Elle remplace à ce poste M. Abdourahmane Cissé. Cette dynamique femme a obtenu son diplôme à l'ICN Business School de Nancy (France). Débutant sa carrière en 1999 à Paris en tant que cheffe publicitaire à la régie publicitaire centrale du Groupe de presse Jeune Afrique, elle devient par la suite cheffe de produits presse chargée du développement et de la gestion des marques.

Economie 



AJUSTEMENT DE 10% SUR LE PRIX DE L'ÉLECTRICITÉ : LE GOUVERNEMENT RASSURE LE SECTEUR PRIVÉ ET LES CONSOMMATEURS

C'est connu, le coût de l'électricité va augmenter dès le 1er janvier 2023 en Côte d'Ivoire. En prélude à cet ajustement de 10% annoncé par le Gouvernement, le ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, a rencontré le secteur privé et les consommateurs. C'était le 26 décembre 2023, à son Cabinet sis à Abidjan-Plateau. Souleymane Diarrassouba a "rassuré" ses hôtes de l'engagement du Gouvernement à leur apporter l'accompagnement nécessaire. En réponse, le secteur privé a dit "prendre acte" de la décision du Gouvernement. Quant aux organisations de consommateurs, elles ont également dit comprendre cette décision en dépit de son impact sur le pouvoir d'achat des consommateurs.

"La Côte d'Ivoire s'engage à livrer 50 millions de litres d'essence par mois à la Guinée", a affirmé, ce mercredi 27 décembre 2023, une journaliste de la Radio télévision ivoirienne (RTI), sans préciser la durée de cette aide. "Les modalités pratiques du contrat et la sécurisation des convois vont être signés ce jeudi", a indiqué un autre journaliste de la chaîne nationale, précisant que la Guinée avait un besoin mensuel de 70 millions de litres d'essence. Le ministre guinéen de l'Économie, Moussa Cissé, s'est entretenu à cet effet, mercredi à Abidjan, avec le ministre ivoirien des Mines, du Pétrole et de l'Énergie, Mamadou Sangafowa-Coulibaly.

Société

RÉGIME SOCIAL DES TRAVAILLEURS INDÉPENDANTS : 370 000 FEMMES DU FAFCI BÉNÉFICIENT D'UNE COUVERTURE SOCIALE

Le 09 mai 2023, la Première Dame, Dominique Ouattara, en vue d'offrir une Couverture sociale aux femmes bénéficiaires du Fonds d'appui aux femmes de Côte d'Ivoire (FAFCI), a signé un partenariat avec la CNPS, en vue de faire profiter à ces femmes le Régime social des travailleurs indépendants (RSTI). Dans le cadre dudit partenariat, la directrice de Cabinet de la Première Dame, Yao Patricia Sylvie, au nom de Dominique Ouattara, a procédé hier, mercredi 27 décembre 2023, à Yopougon, au lancement officiel de la campagne d'enrôlement des femmes du FAFCI au RSTI. La cérémonie a eu lieu à la COOPEC de Yopougon Selmer. "Nous sommes venus dire à nos mamans que ce produit est un produit adapté pour les travailleurs sociaux, parce que désormais elles pourront avoir une protection sociale en cas de retraite, en cas de maladie, en cas de maternité, elles bénéficieront d'une prestation de la CNPS", a expliqué Yao Patricia Sylvie.

OPÉRATION "ESPADON 2" / UNE FILLETTE SAUVÉE DE NOYADE À SAN PEDRO

A peine lancée sur instructions du ministre des Transports, Amadou Koné, l'opération "Espadon 2" donne ses premiers résultats à San Pedro. Les agents de la Police maritime ont, le 25 décembre 2023, jour de la célébration de la fête de la Noël, sauvé une fillette de la noyade. Venue faire la fête avec ses parents à l'occasion d'un festival musical et balnéaire, la fillette en difficulté, alors qu'elle se baignait, a eu la vie sauve grâce aux agents du colonel Kouassi Yao Julien, directeur général des Affaires maritimes et portuaires (DGAMP).



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



@gouvciofficial



Pour toute information, prière contacter le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci **101**
101 Années Gouvernement



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale